

## Presentada la segunda edición de la Noche Abierta

Organizada por la Asociación Centro Comercial Abierto y el Consistorio prieguense, tendrá lugar el próximo viernes 10 de junio

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 1 de junio de 2016 - 16:37



Tras el rotundo éxito alcanzado el pasado año, la Asociación Centro Comercial Abierto (ACCA) y el Consistorio prieguense organizarán la segunda edición de la denominada Noche Abierta, iniciativa que persigue promocionar y dinamizar el sector comercial y hostelero de nuestra localidad.

La cita será el viernes 10 de junio, de 21:30 a 01:30 hora, y sus pormenores fueron presentados ayer por el concejal de Desarrollo del Consistorio prieguense, Pablo Ruiz, y por el presidente de ACCA, José Luis

Momparler. Así y según Ruiz, tras el éxito de la pasada edición, “hemos creído conveniente mantener esta iniciativa, que esperamos sea una noche festiva del comercio, en la que las calles se inunden de gente, que sin duda disfrutará de las actuaciones y actividades previstas”.

Como en la edición del pasado año, la de 2016 cubrirá, como así apuntaba el edil de Desarrollo Económico, prácticamente todo Priego, desde la plaza San Pedro hasta la avenida de España, cortándose para ello el eje que discurre entre ambos puntos, con la intención de facilitar el tránsito de los peatones.

Una medida que según Momparler, se ha planteado para que los peatones, “disfruten de las calles, con los comercios totalmente volcados”, añadiendo que pese a tratarse de una iniciativa organizada por la ACCA, con la colaboración del Consistorio prieguense, la intención es que todo el comercio de nuestra localidad participe en la misma, “con independencia de que pertenezca o no a la asociación”.

Según Momparler, en el eje que discurre desde la Plaza de San Pedro y el Corazón de Jesús hasta la avenida de España, se establecerán un total de catorce puntos en los que está prevista la realización de actividades de diversa índole como degustaciones, pintacaras, magia, desfiles, actuaciones musicales, exhibiciones o demostraciones, “absolutamente de todo, para pasar una velada fantástica”.

Pese a que puede entenderse como una actividad puramente comercial, el presidente del ACCA puntualizaba que, al margen de este aspecto, también se pretende que la noche abierta sirva para dar a conocer la amplia oferta comercial que presenta Priego, “donde podemos encontrar los mismo e incluso mejor que en destinos más lejanos”.

Por último, José Luis Momparler indicaba que junto a las actuaciones previstas a lo largo del eje que discurre entre el Corazón de Jesús y la Avenida de España, se instalarán castillos hinchables en cuatro puntos concretos, distribuyéndose esa noche entre los comercios unos vales-descuento para dichas atracciones.